Ich säge nüt I Diese Woche: Die Gebrüder Frei, Gastronomen





Was unterscheidet euch von anderen Gastronomen?







Im Jahr 2000 hat die Erfolgsgeschichte der Brüder Frei im Seefeld begonnen. Christian, Daniel und Reto Frei gründeten dazumal zusammen mit der Familie Hiltl das vegetarische Fast Food Restaurant «Tibits». Mittlerweile gibt es das «Tibits» nicht mehr nur in Zürich, sondern auch in Winterthur, Bern, Basel, Luzern und sogar in London. Viel Leidenschaft und noch mehr Authentizität waren von Anfang an das Wichtigste für sie. Ein blindes Verständnis untereinander und ungeschminkte Ehrlichkeit machen die Brüder auch als Unternehmer so erfolgreich. Aber was sie wirklich miteinander verbindet ist ihr Humor und die Freude an gesundem Essen.

Amanda Nikolic, Dominic K. Melone